



Pressemitteilung

13. Juli 2021

Effektive Therapie in angenehmer Atmosphäre

Das Ambulante Physiotherapeutische Zentrum der SHG in der Merziger Torstraße steht jedem offen

Merzig. Mit seiner zu Jahresbeginn im Fellenberg-Zentrum in der Torstraße neu eröffneten Dependance verfügt das Ambulante Physiotherapeutischen Zentrum des Klinikums Merzig über ein gut ausgestattetes zweites Standbein. Patienten, die auch nach dem Krankenhausaufenthalt weitere physiotherapeutische Behandlung und Betreuung benötigen, können dort jetzt noch besser versorgt werden. Darüber hinaus steht das APZ jedem offen, der eine Physiotherapie oder Physikalische Therapie benötigt. Das Angebot des professionellen Therapeutenteams umfasst Krankengymnastik, Wärme- und Kryotherapie, Lymphdrainage, Elektrotherapie und Massage.

„Wir freuen uns, durch diese Erweiterung unsere Patienten auf ganzheitlicher Basis rundum noch besser betreuen können, besonders in ihrer postoperativen Phase“, sagte Christian Finkler, stellvertretender Verwaltungsdirektor des Klinikums, bei der Vorstellung der Einrichtung. Leiter Dirk Kimenai: „Unser Zentrum ist ein absolutes Plus für die Patienten. Wir haben einen guten Draht zu den behandelnden Ärzten in der Klinik. Das bedeutet kurze und unbürokratische Wege“.

Fünf Therapeuten arbeiten im neuen Zentrum. Alle sind sie hoch spezialisiert und durch Fortbildungen stets auf dem neuesten medizinischen Stand. Schwerpunkte des Zentrums sind die neurologische und die orthopädische Rehabilitation. Darüber hinaus ist das APZ als Zentrum für Beckenbodengymnastik zertifiziert.

Die neuen Räume sind hell und freundlich. Zugelassen ist das Zentrum bei allen gesetzlichen und privaten Kassen und auch bei der BG. Auch Selbstzahler sind willkommen.

Info:

Ambulantes Physiotherapeutisches Zentrum
Torstraße 28 (Fellenberg-Zentrum)
Tel. 06861 / 705 6675
physiotherapie@mzg.shg-kliniken.

(Bildtext)

Das Team des APZ (von links): Dirk Kimenai, Amelie Plegnière, Kerstin Kaspar, Dorothee Menzel und Tobias Graf.

*Fotos: Harald Kiefer/SHG
4. Oktober 2021*